

Impressionen der GEWINN-Messe 2022



Die GEWINN-Messe war heuer wieder der Treffpunkt für alle, die sich für Wirtschaft und Finanzen begeistern. Auf den Bühnen und an den Messeständen wurde Tausenden Besuchern ein prall gefülltes Angebot an Information und Unterhaltung geboten.



Harald Mahrer (Wirtschaftskammer Österreich) beantwortete zahlreiche Fragen zur heimischen Wirtschaft.



Das Publikum folgte dem umfangreichen Messerahmenprogramm auf drei Bühnen in Scharen.



Herbert Eibensteiner (Voestalpine) erklärte, wie sich der heimische Konzern gegen Energieknappheit wappnet (siehe Seite 48).



Das große GEWINN-Investmentforum am Donnerstagabend: Besuchern wurde ein kurzweiliger Konjunkturausblick von Stefan Bruckbauer (Unicredit Bank Austria, Mi.) und eine spannende Expertendiskussion über die „heißesten“ Aktien an der Wiener Börse mit Wolfgang Matejka (Matejka & Partner, li.), Friedrich Mostböck (Erste Group Bank) und Klaus Umek (Petrus Advisers) geboten (siehe S. 59).





Finanzminister Magnus Brunner (li.) auf dem Weg zur Bühne mit GEWINN-Herausgeber Georg Wailand.



Robert Zadrazil (Unicredit Bank Austria) schilderte, wie man die aktuellen Herausforderungen für Banken meistert.



Oliver Prinz (Unicredit Bank Austria) zeigte Wege auf, wie man als Anleger seine Kaufkraft langfristig erhalten kann.



Günther Ofner (Flughafen Wien) freute sich über einen deutlichen Anstieg der Passagierzahlen (siehe S. 35).



Martina Forsthuber (Scalable Capital) erklärte, was hinter der stark steigenden Beliebtheit von ETFs steckt.



Laut Philipp Arnold (Raiffeisen Centrobank) bieten sich derzeit einzigartige Sonderchancen bei Zertifikaten.



„Investment Punk“ Gerald Hörhan schaffte es mit interessanten Fakten und Tipps zum Thema Wirtschaft und Investments und dank seiner unnachahmlichen Art, das zahlreiche Publikum auf der GEWINN-Messe zu begeistern (siehe Seite 60).



Wie Immobilien als Inflationsschutz funktionieren, zeigten Walter Neumann (Valuita, li.) und Michael Meidlinger (IFA, re.).



Ein Highlight war die Abendveranstaltung „Mentale Gesetze – der Schlüssel zum Erfolg“, zu der Georg Wailand Manfred Nosek (Bank Direkt, re.), Philipp Arnold (Raiffeisen Centrobank, li.) und Helge Rechberger (Raiffeisen Bank International, 2. v. li.) begrüßen durfte. Zum Abschluss bot Manuel Horeth, Mentalist und Bestsellerautor, eine packende Show mit reger Beteiligung des Publikums.

Fotos: Peter Schmidt, Pepo Schuster, austrofocus.at

Das war die GEWINN-Messe 2022!

Die GEWINN-Messe schloss nach zwei Jahren, in denen die Messe aufgrund der Corona-Pandemie erfolgreich als Onlineveranstaltung fortgeführt worden war, wieder nahtlos an die Zeiten vor Corona als

mit Abstand größte Messe für Wirtschaft und Finanzen in Österreich an. Einen Besuch war die GEWINN-Messe jedenfalls auch heuer wert: Zahlreiche Aussteller, darunter die heimischen Topbörsenunternehmen,

Immobilien- und Versicherungsgesellschaften, Banken, Broker, Edelmetall- und Edelsteinexperten, boten Beratung vor Ort. Abgerundet wurde das Angebot durch ein umfangreiches Rahmenprogramm.



Know-how für Wohnungskäufer: Marion Weinberger, Raiffeisen Vorsorgewohnung.



Beratung über Investieren in Edelmetalle am Stand von Gold=Geld.



Der Messestand von Verbund war in Zeiten steigender Strompreise stark frequentiert.



Am Stand der Unicredit Bank Austria waren auch Ergo und onemarkets vertreten.



Bei Infina konnte man erfahren, wo es derzeit die besten Kreditkonditionen gibt.



3SI präsentierte hochwertige Wohnungen für Anleger und Eigennutzer.



Scalable Capital: Der Broker aus Deutschland ist auch in Österreich stark präsent.



Fallen die Immobilienpreise? H. Teufelsdorfer (S Immo, li.), T. Winkler (UBM, Mi.).



Geschicklichkeitstest mit der Bagger-schaufel am Porr-Stand.

Ernst Huber, Dadat Bank, sprach über das steigende Interesse an Direktbanken in Österreich.



Die Botschaft der Republik Zypern zeigte das wirtschaftliche Potenzial der Insel auf.



Am Stand der Wiener Städtischen wurde Beratung in Versicherungsfragen geboten.



Edelsteinprofis: Thomas Schröck (re.) und das Team von The Natural Gem.



Beim Stand der Erste Bank waren insbesondere die digitalen Angebote im Fokus.



Die führenden Immo-Crowdinvesting-Anbieter gemeinsam auf der Geld-Bühne.



Das Osmium-Institut beriet, wie man in das Edelmetall Osmium investieren kann.



Thilo Börner gab Praxistipps zum Immobilienkauf und -verkauf bei steigenden Zinsen.



Der Stand der Oesterreichischen Nationalbank war stark frequentiert.



Die Uniqa präsentierte unter anderem Angebote rund um das Thema Gesundheit.



Andreas Brandstetter (Uniqa) zeigte sich sehr optimistisch (siehe auch Seite 46).



Am Stand der Dadat Bank waren insbesondere Infos zu Sparplänen sehr gefragt.



Die Münze Österreich stellte prunkvolle Gold- und Sammlermünzen aus.



Expertenpodium von 3SI beim Seminar „Immobilienverkauf auf Leibrente“.



Bei Palfinger freut man sich über einen Rekordauftragsstand (siehe auch S. 40). 



Investieren in Umweltschutz: Hannes Locker (RCM) und Stefanie Schock (EAM).



Georg Pözl (Österreichische Post) auf der GEWINN-Bühne mit Georg Wailand (re.).

powered by **voestalpine**
ONE STEP AHEAD.